
Отчёт о работе Управляющего совета 

МОУ СШ № 2 г. Переславля-Залесского за 2019-2020 гг. 

 

     В нашей школе уже десятый год функционирует Управляющий совет, 

целями которого являются: контроль за соблюдением надлежащих условий 

обучения, сохранение и укрепление здоровья обучающихся, содействие 

администрации школы. 

     Деятельность управляющего совета осуществляется неравнодушными 

родителями обучающихся школы и обучающимися старших классов.  

     Прошедший учебный год надолго останется не только в нашей памяти, но 

и в памяти людей по всему миру, как год, показавший, что существуют 

моменты, о которых нельзя забывать, как бы не было развито человечество. 

Это взаимоуважение, взаимопомощь, ответственность перед окружающими. 

В прошлом учебном году мы все познакомились с новой формой обучения. И 

с честью выдержали это «испытание». 

     Ключевые моменты 2019-2020 учебного года: 

- В сентябре 2019 прошла, уже ставшая традиционной, благотворительная 

акция «Дети вместо цветов».   Решением Управляющего совета для передачи 

собранных средств была определена одна семья, находящаяся в трудной 

жизненной ситуации, имеющая ребенка-инвалида. Сумма сбора в 2019 году – 

около 31000 рублей. 

- При содействии Управляющего совета в школе было установлено 

видеонаблюдение. Обеспечение безопасности обучающихся одно из 

важнейших направлений в работе управляющего совета, это всегда было и 

всегда будет неизменным.  

- Также благодаря работе членов Управляющего совета были найдены 

спонсоры для приобретения линолеума и установку предупреждающих 

табличек о недопустимости выгула собак на территории школы.  

- Силами привлеченных спонсоров был отремонтирован один из кабинетов 

школы. 



- Благодаря неравнодушию руководителей АО «Лит», являющегося частым 

спонсором для нашей школы, были приобретены новые шторы в актовый зал. 

- В прошедшем учебном году должны были пройти праздничные 

мероприятия, посвящённые празднованию 75-летия со дня победы в Великой 

Отечественной Войне. Было запланировано в рамках акции «Солнечная 

улица школы № 2» заложение мемориальной аллеи в память о погибших 

воинах. В связи с эпидемиологической ситуацией заложение аллеи памяти 

осуществлялось силами педагогического коллектива и Управляющего совета 

без привлечения обучающихся. В будущем году, при условии снятия 

ограничительных мер, мы закончим организацию аллеи памяти на 

территории нашей школы.  

- Обязательными для управляющего совета стали проверки работы столовой 

МОУ СШ № 2. Это мера позволяет не терять связь с работниками столовой и 

быть в курсе возникающих проблем. В будущем году мы продолжим работу 

в этом направлении. 

     Хочется сказать огромное спасибо нашим многолетним спонсорам: 

заводам «Лит», «Диазоний», ФГБУ «Национальный парк «Плещеево озеро», 

частным предпринимателям и неравнодушным гражданам. Продолжая 

совместную работу мы помогаем прежде всего нашим детям в развитии и 

становлении, как полноценных личностей.  

 

Председатель Управляющего совета МОУ СШ №2 
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